
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Орган парткома, профкома и заводоуправления Магнитогорского 
ордена Ленина и ордена Трудового Красного Знамени металлурги

ческого комбината имени Сталина 

Не оставлять нерешенных 
вопросов 

Профсоюзная конференция утвердила коллективный договор 

№ 2 3 ( 3 1 0 6 ) СРЕДА, 2 4 февраля 1960 года. Цена 15 коп . 

Ma ленинской трудовой вахте 

Прокат сверх плана 
С какими результатами будет 

завершен февраль? Этот вопрос 
волнует всех производственников 
обжимного цеха. 

Между бригадами нарастает 
соревнование. Впереди идет вто
рой блюминг. Среди всех смея 
налаженной, продуктивной рабо
той здесь выделяется четвертая 

бригада, где начальником смены 
т. Недорезов. На ее счету за двад
цать один день 1882 тонны сверх
планового проката. Второе место 
держит третья бригада т. Топор
кова, у них плановое задание пре
вышено на 1098 тонн. На треть
ем блюминге лучше всех обстоят 
дела в смене т. Гуцола. 

Дружная вахта 
Слаженно трудятся бригады 

сталеваров мартеновских печей 
первого, цеха. В феврале все они 
перевыполняют план, и в целом 
по цеху к заданию 21 дня выдали 
более, чем 2 тысячи тонн ста
ли. 

Наиболее высоких показателей 
достигли сталевары Анатолий Ро-
дичев, Александр Творогов, Алек
сей Корчагин и Александр Носен

ко. Их большегрузная печь сва
рила дополнительно к заданию 
706 тонн стали. Высокопроизво
дительно трудится коллектив печи 
во главе со с т а л е в а р а м и 
Павлом Векшиным, Геннадием Куб-
киным, Анатолием Рубановым, 
Павлом Никитенко. Около 600 
тонн сверхпланового металла вы
дал сверх задания коллектив этой 
печи. 

Равняясь на шестую,.. 
Патриотической почин коллек

тива шестой мартеновской печи, 
начавшего соревнование за дости
жение максимальной производи
тельности мартена, широко под
хвачен во втором^ мартеновском 
цехе. На днях собрались сталева
ры и подручные сталеваров вто
рой и девятой печей. 

— Хорошее дело предлагают 
сталевары шестой печи, следует 
их поддержать, — сказал стале
вар печи Л! 9 Василий Таротин. 

— Поддержать их следует, 
взять обязательства надо. Но нуж
но обдумать, как выполнить их, 
—- согласился его напарник Анд
рей Белоусов. 

Вот и собрались все они в ком
нате цехового комитета, а с ними 
зашли туда их напарники Нико
лай Писарев, Николай Бурмакин 
и сталевары печи № 2 Александр 
Мальцев, Николай Митрофанов/, 
Василий Иванов, Алексей Зажи-
гин. 

Долго обсуждали, прикидывали, 
вспоминали, как добивались ус
пехов в прошлом. 

— Мы соревнуемся с комсо-
мольско-молодежным коллективом 
коммунистического труда — ста
леплавильщиками Кузнецка. Под
считали мы свои возможности и ре
шили, что можем последовать по
чину бригад шестой печи и вы
дать больше стали, — сказал 
Алексей Зажигин. 

— Сколько? 

— Коллектив так считает, что 
дать 275 тысяч тонн есть воз
можность. 

На том и остановились. Марте
новцы второй печи решили сва
рить во втором году семилетки 
275 тысяч тонн стали. А для это
го снизить простои, работать по 
графику, уменьшить потери от бра

ка против прошлого года на 25 
процентов, сохранять печь, дове
сти кампанию ее службы по стой
кости свода до 4 0 0 плавок. 

Не отстали и мартеновцы пе
чи № 9. Они также обязались 
снизить брак против прошлого го
да на 25 процентов, работать по 
графику, сокращать простои, по
вышать уровень технических зна
ний. 

Дав слово — держись. При
мер показывает коллектив печи 
№ 6, где сталеварами Владимир 
Пряников, Николай Кокосов, Па
вел Макагонов, Владимир Лычак. 
Коллектив печи за 21 день фев
рале сварил больше тысячи тонн 
сверхплановой стали. Выдают 
сверхплановый металл и осталь
ные соревнующиеся коллективы. 

Д. Г У Д К О В . 

19 февраля состоялась проф
союзная конференция металлур
гов, которая, обсудив итоги вы
полнения коллективного договора 
за 1959 год, утвердила договор 
на 1960 год. 

В докладах исполняющего обя
занности директора комбии а т а 
т. Зудина и председателя профко
ма т. Плисконоса был сделан об
стоятельный анализ работы мно
готысячного коллектива металлур
гов, организации здорового отды
ха трудящихся, показано, как ад-

| министрация и профсоюзный ко-
I митет проявляли заботу об улуч

шении жилищно-бытовых условий 
жизни трудящихся. 

В общем, как отмечалось на 
конференции, коллектив метал
лургов добился в прошлом году 
неплохих показателей. Производ
ственная программа выполнена 
досрочно по всему металлургиче
скому циклу, по валовой продук
ции план выполнен на 102,5 про
цента, экономия от снижения за
трат по себестоимости составила 
9,1 млн. рублей. По сравнению с 
1958 годом производительность 
труда возросла на 9,4 процента. 

Работа коллектива комбината 
была отмечена Челябинским сов
нархозом и областным профсове-
том присуждением в первом квар
тале первого места с вручением 
комбинату переходящего Красного 
знамени Совета Министров РСФСР 
и ВЦСПС. 

Успешной работе в 1959 году, 
наряду с организационно-техниче
скими мероприятиями, проведен
ными в ц е х а х , способствовало 
дальнейшее развитие социалисти
ческого соревнования. 

Коллектив комбината продол
жает традиционное соревнование 
с металлургами Кузнецка, заклю
чен договор на соревнование с 
металлургами Нижнего Тагила. 
Ширилось соревнование и вну
три коллектива. К концу минув
шего года за звание бригад ком
мунистического труда соревнова
лось 386 бригад и звеньев. Семи 
бригадам было присвоено это вы
сокое звание. 

В минувшем году осуществлен 
ряд крупных организационно-
технических мероприятий. Произ
веден капитальный ремонт двух 
доменных печей, с переводом их 
на новую систему загрузки, авто
матизировано управление воздухо
нагревателями доменной п е ч и 
J6 5. К числу больших работ от

носится также механизация и ав
томатизация рамп на коксовых 
батареях .\5.V° 1—2 и № № 5 — 6 . 
Мартеновские печи второго це
ха переведены на попутный газ. 

В истекшем году немало было 
сделано для улучшения условии 
труда и жилищно-бытовых усло
вий. Переведены на 7-часовой ра
бочий день коллективы карьеров 
нерудных ископаемых, управле
ния капитального строительства 
комбината, управления комму
нального хозяйства. 

В 1959 году введено в эксплу
атацию новой коммунальной жи
лой площади 64 тыс. квадратных 
метров, на 1000 квадратных мет
ров больше, чем предусмотрено 
было коллективным договором; по
строены два детских сада и 
одни детские ясли, открыты но
вые столовые при слябинге, ко-
тельно-ремонтном, ремо н т н о -
строительном и паросиловом це
хах. 

Профсоюзная конференция, от
мечая сделанное по коллективному 
договору, особое внимание обрати
ла на то, что не сделано, что тре
бует решения. 

За общими удовлетворительны
ми показателями работы комбина
та, сказал т. Зудин, нельзя не ви
деть цехов и отдельных агрега
тов, которые не выполнили госу
дарственные планы. 

Не справились с планом сля
бинг, блюминг \ ° 3, 1-я, 11-я и 
некоторые другие мартеновские 
печи. По-прежнему в минувшем 
году все еще высоки были потери 
от брака и непроизводительных 
расходов. Потери эти составили 
31,5 млн. рублей. 

Выступавшие на конференции 
делегаты справедливо подчеркива
ли, что в ряде цехов профсоюзные 
комитеты не вели достаточной 
борьбы с потерями производства. 

Не было проявлено настойчиво
сти при решении ряда организа
ционно-технических мероприятий. 
Не случайно ряд из них остался 
невыполненным. Так, например, 
не изготовлена опытная машина для 
клеймения заготовок в потоке, по-
прежнему нет машины для вязки 
бунтов проволоки на стане «250» 
,\5 2; намечавшаяся реконструк
ция одного из котлов ЦЭС не про
изведена. Не выполнен и ряд дру
гих обязательств. Так, например, 
не закончено переоборудование 
здания клуба горняков под ночной 
профилакторий; неудовлетвори-

В красном уголке кроватного 
цеха собрались комсомольцы, что
бы заглянуть в будущее своего 
цеха. Начальник цеха т. Татарин-
цев, как на экскурсии, провел 
нас по семилетию каждого отделе
ния цеха, представив, как будет 
выглядеть та или иная операция 
после внедрения автоматизации и 
механизации в этих отделениях. 

На трубоэлектросварочном ста
не намечается довести скорость 
сварки трубы с 32 метров до 50 
метров в минуту за счет усовер
шенствования оборудования. 

В заготовительном участке бу
дет организована поточная линия 
для изготовления деталей. 

После такого экскурса в буду
щее молодежью был задан ряд 
вопросов, многие советовали сде
лать как лучше, вносили свои 
предложения. Бригадир электри
ков т. Сложеникин обратил вни
мание на изготовление штампов 
нашей- механической мастерской. 

Дельные советы 
У нас делают штампы устарев
шим способом: отжигают высоко
качественную сталь и вручную 
придают куску металла нужную 
конфигурацию. Тов. Сложеникин 
выступил с мыслью изготовлять 

штампы электроискровым спосо
бом. Это быстрее, точнее и рацио
нальнее, чем ручным способом. 

А. Г У Н И Н А , 
секретарь бюро ВЛКСМ кро

ватного цеха. 

Успешно трудится на вахте в честь 90-летия со дня рождения 
В. И. Ленина коллектив доменщиков первой печи. На его счету сотни 
тонн сверхпланового металла с начала года. 

Хорошо трудится здесь старейший доменщик горновой Гавриил 
Корнеевич То л д а . На снимке: Г. К. Тол да. 

Фото Е . Карпова» 

тельно велось строител ь с т в о 
жилья своими силами. Вместо 
12 тыс. квадратных метров, как 
было указано в обязательствах, 
введено в эсплуатацию только 
5,7 тыс. кв. метров. 

В докладах и выступлениях де
легатов было названо немало 
пунктов коллективного договора, 
которые выполнены не полностью 
или вовсе не выполнены. 

Выступая от имени доменщиков, 
газовщик т. Конев заявил, что де
визом д о м е н щ и к о в сегодня 
является борьба за право назы
вать цех цехом коммунистиче
ского труда. 

— У нас не все идет гладко,— 
продолжал выступавший, — с на
чала года немало было рас
стройств. Мы сами в этом повин
ны и приложим все силы, чтобы 
выполнить задания семилетки в 
шесть лет. Но мы обращаемся и к 
нашим смежникам, к коксовикам 
и работникам рудника: работайте 
ровно, товарищи, выполняйте свои 
обязательства по качесту. Вы по
зволите и нам работать ровно, а 
мы дадим возможность лучше ра
ботать сталеплавильщикам. Борь
ба за высокое качество металла, 
за выполнение и перевыполнение 
заданий является главным и для 
администрации, и для профсоюз
ного комитета, и для всех трудя
щихся комбината. 

Выступавший бросил упрек в 
адрес дирекции и профкома за то, 
что они недостаточно настойчиво 
занимались вопросами техники. 
Воздуходувка № 6, говорит т. Ко
нев, уже должна была вступить в 
строй, но и сейчас нельзя сказать, 
когда она будет готова. 

Участники конференции указы
вали также на то, что профсоюз
ные комитеты мало внимания уде
ляли развертыванию соревнования 
за звание бригад коммунистиче
ского труда и звание ударников 
коммунистического труда. Это со
ревнование рождает новое отно
шение к труду, помогает людям 
повышать свои технические и об
щеобразовательные знания. 

На конференции называли слу
чаи, когда, узнав о неполадках в 
цехе, рабочие без всякого вызова 
бежали на свои рабочие места, 
чтобы помочь коллективу работа
ющей смены устранить неполадки. 

— Это и есть спайка коллек
тива,— сказал председатель проф
кома т. Плисконос.— Это показа
тель высокой сознательности, ис
тинной заботы об успешном вы
полнении взятых обязательств. 

Такой заботой о досрочном за
вершении семилетки было проник
нуто выступление слесаря ремонт
ного куста проката т. Таболина. 

— В коллективном договоре,— 
заявил выступающий,— одним из 
обязательств администрации яв
ляется создание нормальных усло
вий работы. Взять нас, ремонтни
ков. Мы часто выезжаем в цехи 
на машине. Машина эта не обору
дована надлежащим образом. По
дается она, как правило, с боль
шим опозданием и если учесть, 
что слесари-ремонтники на станах 
не имеют рабочих мест, что там 
слаба организация работ, 25—30 
процентов времени тратим на так 
называемую подготовку к ремонту 
станов, то станет ясно, как много 
теряем рабочего времени мы, ре
монтники, а отсюда — потери ра
бочего времени и у ремонтников 
стана. 

— И если говорить в связи с 
этим о дисциплине, — с к а з а л 
т. Таболин,—то дисциплина ру
ководителя заключается не в том, 
чтобы ровно в 9 зайти в кабинет, 
дисциплина, руководителя опреде
ляется выполнением его обещаний, 
четкой постановкой дела. 

(Окончание на 2 стр.) 
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Опыт работы—всем 
партгруппам 

На одном из последних сменно-
встречных собраний, когда слово 
было предоставлено м а с т е р у 
т. Климантову, в конторе стало 
как-то особенно тихо. Тов. Кли-
мантов медленно перечислял фа
милии лудильщиков, кто за ян
варь был представлен к награж
дению денежной премией из фон
да мастера. 

— Упаковщик Гончаров,—про
изнес мастер. 

— Правильно, — послышались 
голоса в конторе. — Парень за
служил. 

Да, действительно, Гончаров 
заслужил эту премию. Об этом не
много раньше говорили коммуни
сты нашей партийной группы, об
суждая кандидатуру членов брига
ды, представленных к награжде
нию денежной премией. И, при
знаться, радостно было сознавать 
всем коммунистам, что их мнение 
о Гончарове не оказалось оши
бочным и получило поддержку 
всего коллектива бригады. Но не 
только поэтому. Ведь несколько 
месяцев назад на таком же соб
рании Гончаров предстал перед 
товарищами по работе как про
гульщик. Причина? Хватил спирт
ного. 

Многие тогда довольно опреде
ленно высказывали свои мысли: 

— Уволить прогульщика из 
цеха — и все! 

— Пусть не позорит коллек
тив. 

А собрание, на котором обсуж
дали поведение молодого рабочего, 
было одним из бурных. Никто ни 
слова не сказал в оправдание на
рушителя дисциплины. Гончаров 
пытался оправдываться, что полу
чилось «нечаянно», что он-де 
не думал захмелеть с кружки бра
ги, которую ему поднесла соседка. 
В ответ на это в небольшом пере
полненном помещении слышались 
возгласы: 

— Поднесли кружку, а он я 
размяк! 

— Забыл, что дома жена боль
ная! 

— Тебе бы эту соседку с ее 
бражкой — в исполком, как са
могонщицу, а ты рад стараться... 

О дальнейшем говорить много 
не стоит. Крепко досталось пар
ню. Предупредили его, что в слу
чае повторения подобного, ничего 
хорошего ждать не придется. 

Как видно, урок Гончарову по
шел впрок, но тогда коммунистов 
нашей партийной группы этот слу
чай прогула заставил насторо
житься, внимательней посмотреть 
на жизнь молодежи бригады. И 
не случайно: ведь каждый второй 
из бригады — комсомолец, а мо
лодежь составляет 95 процентов. 

Н А Ш А О П О Р А 
— Побеседуйте с нашим комсо

мольским активом, — предложил 
как-то я коммунисту Скворцо-
ву. — А вы, Анастасия Андреев
на, сходите, пожалуйста, в обще
житие, поговорите там с ребята
ми. 

— Обязательно займусь, — по
обещала т. Ишкова, и вскоре ее 
можно было видеть в кругу моло
дежи. 

— Что по-вашему нужно сде
лать, чтобы оживить комсомоль
скую работу? — спрашивает она 
молодых лудильщиков. 

— Вечера, походы интересные 
организовывать, — п р е д л а г а л 
один. 

— Спортом больше занимать
ся, — говорили другие. 

— А , может быть, сами сумеете 
организовать все это, — осто
рожно подсказала Анастасия Ан
дреевна. — А если сил, умения 
не хватит, тогда, я думаю, помо
жем... 

И помогать действительно по
ка приходится. Как-то летом 
подошли ко мне комсомольцы Лю
ба Коростылева, Артур Юрин. 

— Неплохо было бы съездить 
на массовку, — говорили они,— 
да вот что-то нас плохо поддержи
вают. 

Можно было бы, конечно, не 
обратить внимания на этот разго
вор: дело, мол, добровольное, кто 
хочет, тот едет. Но очень хотелось, 
чтобы молодежь побыла пусть да
же один день, но вместе. Это бы 
в какой-то мере сплотило кол
лектив, заставило его жить одни
ми, общими интересами. И комму
нисты бригады по-дружески, по-
товарищески поговорили с моло
дежью, посоветовали ребятам и 
девушкам позабыть другие дела, 
а провести свой выходной за пре
делами города. 

Надо сказать, поездка удалась 
наславу. И те, кто не принял в 
ней участия, даже откровенно со
жалели об этом. А сейчас? Сейчас 
нередко на сменно-встречном сло
во для объявления мастер дает 
Рае Коноваловой. Она отвечает за 
культурно-массовую работу в 
бригаде, организует культпоходы 
в кино, в театр, на вечера, кон
церты, и наши молодые лудиль
щики принимают в них самое го
рячее участие. А Эрнест Козлов— 
ответственный за физкультурную 
работу. И не без его инициативы 
молодежь выходит на лыжные 
кроссы, увлекается атлетикой, 
плаваньем, футболом, шахматами. 

По мнению коммунистов нашей 
партийной группы, молодежный 
коллектив бригады стал намного 
дружнее, сплоченнее. Но это еще 
совсем не значит, что коммуни-

Не оставлять нерешенных 
вопросов 

(Окончание. Нач. на 1 стр.) 
В своем выступлении т. Табо-

лин остановился на вопросах ме
ханизации и автоматизации, ука
зал, что к этому делу не везде от
носятся серьезно. 

На стане «300» М5 1, у на
гревательной печи сидит товарищ, 
имеющий высшее образование,— 
говорит выступающий, — сидит 
и ломиком ворочает, заготовки 
отделяет одну от другой, воро
чает ломиком, а головой пора
ботать не желает, чтоб механи
зировать этот труд. А ведь ясно: 
чтобы росла производитель
ность труда, чтобы снижать себе
стоимость продукции и успешно 
выполнить взятые обязательст
ва, нужно каждому металлургу 
думать над тем, как лучше ис
пользовать имеющуюся механи
зацию и как ее совершенствовать. 

Сварщик листопрокатного цеха 

т. Слепенко указал на ненормаль
ное положение со снабжением ра
бочих цеха спецодеждой, о недо
статках в вентиляционных устрой
ствах на нагревательных печах 
стана «2350» . 

Большинство выступавших вы
разили неудовлетворенность рабо
той трамвая. 

— Нередко случается так, что 
долго приходится ждать трамвая. 
Говорят, поездов недостаточно, но 
к этому надо добавить, что дви
жение имеющихся организовано 
плохо,—заявил представитель ли
стопрокатного цеха № 1 т. Емель
янов. 

В прошлом году на подобной 
конференции председатель цехо
вого комитета шамотно-динасового 
цеха т. Неклеенов обращал вни
мание на то, что шамотчикам, 
проживающим на правом берегу, 
приходится ежедневно платить за 

сты остаются сторонними наблю
дателями. Помощь еще нужна, и 
мы стараемся ее оказывать. Как-
то комсорг комсомольской .группы 
сообщил, что трое из комсомоль
цев не уплатили членские взно
сы. Я , признаться, удивился: 
ведь ребята как будто дисципли
нированные, аккуратные. 

— А вы разговаривали с ни
ми? — спрашиваю комсорга. 

— Конечно. Да вот не получа
ется. 

Мастер т. Климантов, агитатор 
коммунист т. Ларин и я решили 
побеседовать с каждым комсо
мольцем в отдельности. На по
верку вышло, что все трое были 
в отпуске, поиздержались, а по
тому и не уплатили членские 
взносы. Конечно, задолженность 
они вскоре погасили. 

Коммунисты нашей партгруппы 
не считают это какой-то мелочной 
опекой. Наоборот, мы знали, что 
любое, на первый взгляд «малень
кое» дело, помощь комсомольской 
организации, молодежи в сплачи
вании боевого коллектива дадут 
свои плоды. И мы не ошиблись. 
Теперь можно с уверенностью 
сказать, что наша комсомольская 
группа — это, действительно, на
дежная, крепкая опора и админи
страции, и партийной группы, вни
мательно следящая и дающая пра
вильную оценку поведению това
рищей по работе. Вполне понятно, 
что коммунисты ряд вопросов те- j 
перь отдают на решение комсо
мольской группы, всего молодеж
ного коллектива. Вот тому харак
терный пример. 

Как-то рабочий бригады т. За-
гнойко нетактично повел себя в 
цеховой столовой, оскорбил работ
ницу столовой. Жалоба на т. За-
гнойко поступила на имя началь
ника смены. Можно было, конеч

но, заняться этим делом админи
страции, но все-таки решили, 
чтобы рассмотрением жалобы заня
лась сама молодежь. На сменно-
встречном, где разбиралась жало
ба, тон задавали молодые рабо
чие. Нет необходимости рассказы
вать о всех подробностях, но 
т. Загнойко в присутствии всего 
коллектива принес извинение не
заслуженно оскорбленному им че
ловеку. Значит, он понял ошибоч
ность своего поведения, значит, 
молодежь сумела по-товарищески, 
принципиально подсказать ему 
правильный выход из создавшего
ся положения. 

А там, где есть товарищеская 
принципиальность, там рождается 
настоящая коллективная дружба, 
взаимовыручка, там коллектив 
всегда приходит на помощь в 
нужный момент. Комсомолку сор
тировщицу Фаю Салову положили 
в больницу. Дома у нее осталась 
одна мать-старуха. А дело было 
осенью и уж, конечно, не могла 
женщина выкопать и перевезти со 
своего поля картофель. Об этом 
узнали комсомольцы. «Помо
жем!» — единогласно решили 
они. И вот в выходной день пар
ни и_девушки вышли на огород
ный участок, поработали с огонь
ком и сделали все, что надо. 

Нельзя, конечно, думать, что в 
работе с молоделсыо в нашей пар
тийной группе все в порядке. Нет. 
нас и всю молодежь тревожит еще 
ряд вопросов, над решением кото
рых работаем сообща. Но радует 
одно: сплачивается настоящий 
энергичный, боевой молодежный 
коллектив. А с таким коллективом 
можно легче решать любые вопро
сы. 

В. ГНУСИН, 
партгрупорг 2-й бригады 

листопрокатного цеха № 3. 

Молодые каменщики 
поддерживают призыв 
Ремонтируя четвертую марте

новскую печь, комсомольско-мо-
лодежные звенья каменщиков це
ха ремонта промышленных печей 
объявили ремонт комсомольским и 
обязались ввести в строй печь 
досрочно. Свое слово молодые ка
менщики сдержали, печь ввели в 
строй на сутки раньше срока. За 
отличное выполнение обязатель
ства заводской комитет комсомола 
наградил похвальными листами 
звенья, борющиеся за звание ком
мунистических, Михаила Дроб-
нича, Михаила Кишкина, а также 
звенья Леонида Рауцкого, Анато
лия Быкова, Раиса Сафаргалеева 
и плотника комсомольца Анато
лия Мергенева. 

Молодые каменщики обязались 
и впредь такими же темпами ре
монтировать комсомольские агре
гаты. 

^ На своем собрании они также 
обсудили призыв мартеновцев ше
стой печи слаженно провести оче
редной ремонт, сберечь время, 
чтобы дать возможность коллекти
ву мартеновцев выполнить свое 
обязательство с честью. Молодые 
каменщики единодушно отклик
нулись на призыв сталеплавиль
щиков и готовятся, чтобы ремонт 
шестой печи в марте выполнить 
также досрочно. 

Нужно, чтобы мартеновцы со 
своей стороны создавали условия. 
Ведь до сих пор сдерживает рабо
ту каменщиков то, что мартенов
цы несвоевременно дают коробки 
для уборки мусора, на литейном 
пролете слабо идет погрузка мусо
ра. Это, в частности, можно наблю
дать теперь, при ремонте пе
чи № 12. 

Следует быстрее работать и 
монтажникам котельно-ремонтного 
цеха. Они отстают при подвеске 
главного свода печи, чем сдержи
вают нас. 

А. ПИЛИПЕНКО, 
секретарь бюро ВЛКСМ. 

ВЫСТУПАЕТ КАПЕЛЛА 
Хороший красный уголок име

ют трудящиеся ремонтно-строи
тельного цеха. 16 февраля здесь 
состоялся большой концерт Маг
нитогорской хоровой капеллы. 

Певцы исполнили ряд народ
ных песен. В просторном новом 
зале они прозвучали очень хоро
шо и были встречены горячим 
одобрением присутствующих, за
полнивших зал. 

К. ИВАНОВ. 

проезд в автобусе около 3 руб
лей. На нынешней конференции 
представительница шамотчиков 
снова заявила об этом, заметив, 
что профсоюзный комитет и ди
рекция не проявили достаточной 
заботы, чтобы наладить дело с 
транспортом. 

Перед профсоюзным активом 
комбината выступил начальник 
милиции т. Кайгородов. Он поло
жительно отозвался .об участии 
многих металлургов в охране об
щественного порядка в городе, о 
большой воспитательной работе 
отдельных коллективов. Но есть и 
такие случаи, заявил представи
тель милиции, когда совершивших 
преступление берут на поруки и 
тут же о них забывают. Такие по
ручительства, кроме вреда, ничего 
не дают. 

Делегаты конференции обсуди
ли все разделы коллективного до
говора и каждый из выступающих 
выражал уверенность, что при 
подведении итогов выполнения 
двусторонних обязательств не бу
дет нерешенных вопросов. 

Коммунисты основного меха
нического цеха настойчиво по
вышают свои теоретичес к и е 

знания, овладевают основами марксизма-ленинизма. 

В нынешнем году многие товарищи изучают историю Коммуни
стической партии Советского С о ю з а . П р о д о л ж а ю т изучение истории 
партии и слушатели кружка , которым руководит т. Ренин. 

Н а снимке: очередное занятие кружка по изучению истории 
К П С С . Руководит занятием пропагандист т. Ронин. 

Фото Е . Карпова. 

ПосвященнЫй Советской 
Армии 

Одно дело, когда доклад о Дне 
Советской Армии проведет секре
тарь партийной, профсоюзной или 
комсомольской организации. Сов
сем по-иному эти же факты будут 
выглядеть в устах бывалого чело
века, знающего военное дело, уча
ствовавшего в походах. Поэтому 
на вечер, посвященный нашим со
ветским воинам, мы постарались 
пригласить тех, кто служил в ар
мии, недавно демобилизовался, 
кто смог бы рассказать будущим 
солдатам поучительные факты, 
примеры героизма, патриотиче
ских поступков советских людей. 

С первых минут на вечере соз
далась дружественная теплая об
становка. Гостей радушно встре
тили, горячо приветствовали, по
знакомили их с собравшимися. 

С докладом выступил комсомо
лец Борис Шунько. После этого 
начался концерт. Его можно по* 
праву назвать большим концер
том, он длился час сорок минут. 
Почти каждого исполнителя вы
зывали на «бис». 

В. КОМЛЕВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ ли

стопрокатного цеха № 3. 
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Л как у вас работает комсомолЪская группа? 

Сплотился дружный коллектив 
Тамара Лепихина переводилась 

работать на слябинг. Ну и что, 
скажете вы, мало ли прокатчиков 
переходило работать в этот новый 
цех... 

Лепихину знали в цехе, как хо
рошую спортсменку, общественни
цу, которая никогда и ни в чем не 
подводила коллектив. Не понима
ла только Тамара людей равно
душных, скучных и вялых. В ней 
самой била энергия ключом. Мно
го хороших, теплых слов сказали 
ей на прощание парни, девушки 
обжимного цеха. А в группе ре
шили по-другому, несколько чело
век откомандировали сходить в 
магазин, на собранные деньги вы
брать подарок. Купили шкатулку 
и духи, а потом вручили ей все 
вместе, собравшись после работы 
на небольшое комсомольское со
брание. Пусть даже это были не 
те духи, что любила Тамара, мо
жет быть, и шкатулку она выбра
ла бы с другим рисунком. Не в 
этом дело. Эти вещи всегда оста
нутся для нее дорогими, памятны
ми. Запомнятся ей и напутствия, 
добрые пожелания комсомольского 
собрания группы. А разве не бы
ли приятно тронуты Иван Куч-
кин, Николай Шевцов, когда в 
день рождения им были вручены 
маленькие подарки: будильники, 
наборы из уральских самоцветов. 

Все это как-будто мелочи, не
большие штрихи, однако они гово
рят о многом. Именно в том, как 
внимательно относятся в комсо
мольской группе пятой бригады 
адъюстажа к каждому молодому 
рабочему, как интересуются его 
настроением, и лежит основа ус
пешной работы группы. У Вячес
лава Фоменко не ладилось в семье. 
Узнали стороной, что он, якобы, 
стыдится жены, не появляется 
нигде с ней вместе. В первый мо
мент всю вину обрушили на Фо
менко, а когда выслушали, реши
ли по-иному: пошли на квартиру 
всей группой, устроили там не
большое комсомольское собрание 
Оказалось, что не меньше Вячес
лава в семейном разладе виновата 
жена, которая, судя по всему, не 
очень дорожит мужем, старается 
все сделать ему наперекор. Она и 
товарищей его сначала встретила 
в штыки: «Зачем пришли, чего 
суетесь?». 

Первый разговор как-будто по
мог. Однако установить тишину, 

наладить прочный мир комсомоль
цам пока здесь не удается. Многд 
раз в семье был комсорг Иван 
Козлов, Николай Головкин, но, 
видимо, сильна трещина, тяжело 
ее склеить. И все-таки комсомоль
цы кое-чего добились, Вячеслав, 
который раньше таился, скрывал 
все неприятности у себя в душе, 
теперь постоянно делится с ком
сомольцами. А выговориться, от
вести душу, услышать дружеский 
совет—много значит. Выяснилось 
здесь и другое. Вячеслав из-за 
своих семейных неурядиц сильно 
запустил учебу в школе. Тут уж, 
правда, в группе не захотели слу
шать никаких отговорок: 

— Школу не вздумай бросать. 
Юрий Бережной сразу же пред

ложил: 
— По математике я могу по

мочь. Хочешь, приходи ко мне до
мой или станем заниматься прямо 
в цехе после смены, в обеденный 
перерыв. 

К Фоменко вскоре присоединил
ся Николай Головкин: 

— Я по алгебре и геометрии 
тоже не очень уверенно себя чув
ствую, принимайте меня. 

Есть в группе дневник, где 
очень подробно расписан план ра
боты на каждый месяц. Здесь и 
сбор металлолома, походы в театр, 
лыжные вылазки, проведение соб
рания по итогам работы об учебе, 
турнир по шахматам, выпуск 
групповой стенной газеты. Прав
да, зачастую план—это одно. Долго 
ли набросать перечень пунктов, а 
вот выполнить их гораздо слож
нее. Но в дневнике группы есть и 
отчет по выполнению намеченных 
мероприятий. Взять хотя бы сбор 
металлолома: пятого октября сда
но" 38 тонн, 15 ноября—52 тон
ны, 17 декабря—70 тонн. Заме
чательный итог. Одна группа из 
двенадцати человек сдала за два 
месяца более ста пятидесяти тонн 
ценного металлургического сырья. 
Перед каждым субботником по 
сбору металлолома здесь прово
дится тщательная подгото в к а. 
«Разведчики» проходят по участ
кам, выясняют, где имеются ме
таллические отходы. Бригадиру 
Владимиру Волкову дается стро
гий наказ — обеспечить вывозку 
собранного металла. 

Смотрим дневник дальше: культ
поход в кино — в нем приняло 
участие 22 человека, в театр хо
дило 16 комсомольцев, в лыжной 

прогулке участвовало двенадцать 
человек. Так почти по каждому 
пункту. Против каждого намечен
ного пункта можно сделать при
писку «выполнен». 

В группе строго спрашивают, 
за любое нарушение. Иной раз на 
комсомольских собраниях то один, 
то другой комсомолец отсутствует 
без уважительной причины. Это 
не остается незамеченным. Со
брание сразу же принимает по 
каждому отсутствующему реше
ние. И разговор об этом перено
сится на следующий день. 

Уплата членских взносов—это 
тоже один из показателей дисцип
лины комсомольской группы. В 
дневнике пятой бригады в графах 
учета уплаты членских взносов 
стоит одно обозначение «упл.». 
Есть здесь еще одно правило — в 
течение месяца каждому комсо
мольцу приходится выполнить не
сколько поручений. У всех комсо
мольцев пятой бригады имеются 
личные планы на семилетку. 

С декабря работа группы стала 
еще более разнообразней, живее. 
Обжимщики адъюстажа объедини
лись в одну группу с комсомолка
ми отдела детских учреждений, 
работницами деских садов 4, 
6, 8, 59. Это как-то всколыхнуло 
тех и других. Появилось стремле
ние не отстать друг от друга. Уз
нали обжимщики, что комсомолки 
отдела детских учреждений уже 
проработали материалы декабрь
ского Пленума, и сами сразу же 
взялись за журналы, газеты. Де
вушки очень много сделали по 
подготовке новогоднего вечера в 
цехе. А комсомольцы с адъюста
жа в свою очередь побывали в 
детских садах, на новогодних ут
ренниках, подзравили ребятишек 
с новым годом. Конечно, малыши 
были очень польщены тем, что к 
ним в гости пришли дяди с боль
шого завода. Как-то веселее, инте
ресней стали проходить культпо
ходы в кино, театр, цирк. Девуш
ки решили подготовить для работ
ников цеха несколько бесед по во
спитанию детей дошкольного воз
раста. 

За несколько месяцев в комсо
мольской группе пятой бригады 
адъюстажа сплотился хороший 
коллектив, дни которого насыще
ны интересными полезными дела
ми. А. С Т Е П Н И Н А . 

Опытно-показательные 
предприятия черной металлургии 

Магнитогорский, КузН е ц к и й, 
Нижне-Тагильский металлургиче
ские комбинаты, завод имени 
Дзержинского и Баглейский кок
сохимический, Запорожский огне
упорный заводы в ближайшие че
тыре—пять лет будут превращены 
в опытно-показательные предприя
тия. Здесь комплексно механизи
руют и автоматизируют производ
ство. В дальнейшем их опыт 
предусматривается широко исполь
зовать на других металлургиче
ских заводах страны. 

Известно, что в настоящее вре
мя около 90 процентов чугуна и 
стали выплавляется в современ
ных механизированных и автома
тизированных доменных и марте
новских печах. На домнах отдель
ных заводов автоматизирована ра
бота вагон-весов. 

Работники Центральной лабора
тории автоматики создают схемы 
и средства автоматизации домен
ных, сталеплавильных печей и про
катных станов. Они разрабатыва
ют специальные приборы с приме
нением новейших достижений тех
ники: вычислительные устройства 
и машины, радиоактивные, рент
геновские измерители. В частно
сти, лаборатория создала серию 
радиоактивных и рентгеновских 
измерителей толщины металла при 
прокатке. Применение этих изме
рителей для станов холодной про
катки дало стране только за 1959 
год экономию в десятки миллио
нов рублей. 

В прокатном производстве на
мечено в первую очередь механи
зировать участки отделки, контро
ля, упаковки и погрузки проката. 
Подсчитано, что сейчас на этих 
трудоемких операциях занято бо
лее половины общего числа рабо
чих прокатных с т а н о в . В Н И -
И М Е Т М А Ш создает машины для 
маркировки и клеймовки, механиз
мы для резки, транспортировки и 
укладки в пачки металла. 

Г И П Р О М Е З проектирует круп
нейшие в мире механизированные 
и автоматизированные домны. Пре
дусматривается также механизи
ровать и автоматизировать энер
гетическое, ремонтное и тран
спортное хозяйство. Осуществле
ние этих мероприятий позволит 
на опытно-показательных заводах 
увеличить выпуск чугуна, стали, 
проката, а также значительно об
легчить труд рабочих. 

Коллективы Магнитбгорс к о г о , 
Кузнецкого, Н и ж н е-Тагильского 
комбинатов, завода имени Дзер
жинского, Баглейского коксохими
ческого и Запорожского огнеупор
ного заводов активно включились 
в борьбу за выполнение этой за
дачи. Здесь организованы цент

ральные заводские лаборатории по 

автоматизации, конструкторские 
отделы и цехи по механизации. 

На заводе имени Дзержинского 
в результате обогащения дутья 
кислородом добились увеличения 
производительности домен на 10 
процентов и удешевления себе
стоимости тонны чугуна. В мар
теновском цехе поставлена новая 
печь, которая работает на холод
ном природном газе. Она заменя
ет три старых мартена. 

Большие работы по механизации 
и автоматизации проводятся и на 
других опытно-показат е л ь н ы х 
предприятиях. ( Т А С С ) . 

«Скоро у нас будет своя те
левизионная станция», — гово
рят многие магнитогорцы. Да , 
ждать не так долго. Строители 
обещают сдать телевизионную 
станцию в конце нынешнего го
да. 

На снимке: общий вид строя
щейся телевизионной станции. 

Фото Е. Карпова. 

Без актива 
ничего не сделаешь 

Владимир Чепуров настроен 
был бодро, хоть для этого не бы
ло никаких оснований. На про
шлое заседание комитета, где его 
должны были заслушивать о работе 
комсомольских групп, не явился 
почти никто из групкомсоргов и 
членов бюро. Вопрос пришлось 
перенести на следующую неделю. 
Но даже сегодня комсомольских 
цеховых активистов пришло очень 
мало. 

Чепуров уверенно заявляет: 
— Работа в группах проводит

ся. Взять хотя бы группу Васи
левской. Коллектив здесь борется 
за звание комсомольско-молодеж-
ного, здесь строго выполняются 
все взятые обязательства. В цехе 
широко развернулось соревнова
ние за право называться лучшей 
группой. Почин обжимщиков, ко
торые первые на комбинате нача
ли это соревнование, подхвачен. 

Если верить словам секретаря 
бюро ВЛКСМ, то все обстоит имен
но так. А на деле? Об этом уже 
можно судить по ответам групком-
сорга Митченко. 

— Соревнование за л у ч ш у ю 
комсомольскую группу? А я и не 
знаю, что проводится такое. Сама 
не имею представления и от дру

гих комсоргов не слыхала. Что ин
тересного в группе? Пожалуй, 
сразу и не ответишь. Собираю 
взносы, в кино бригадой ходим, 
некоторые учатся в школах рабо
чей молодежи, техникуме. План 
иногда составляем, только полу
чается он какой-то куцый, неин
тересный. 

Несколько раз Чепуров ссылал
ся на лучшие Комсомольск и е 
группы. 

— Много положительного мож
но отметить в группе Пономаре
вой, — говорил он,— здесь еже
месячно проводятся комсомоль
ские собрания, все аккуратно 
платят взносы. Восемь человек 
осваивают новые профессии. 16 
учатся в школах рабочей молоде
жи, институте, техникуме. 

Однако секретарь бюро ВЛКСМ 
почему-то умалчивает, что из 
всех обязательств, которые взяла 
группа, выдерживается только од
но— выполнение плана. В рейде 
по автоматизации и механизации 

производства группа не участву
ет. Сама Пономарева подала ра
ционализаторское предлож е н и е, 
однако о нем ни слуха, ни духа. 
Личные планы комсомольцы не 
принимали. Даже Пономарева о 
них ничего не знает. Были со
ставлены списки людей, жела
ющих осваивать другие агрегаты, 
только они завалялись в какой-то 
папке у руководителей цеха. 

Значит, и в этой «образцовой» 
группе все далеко не так благо
получно. В цехе много хорошей 
молодежи. Об этом рассказывала 
комсорг Александра Тишина. Де
вушкам и юношам нужно только 
правильное направление, ведь у 
них далеко не спокойные, равно
душные натуры. Надо увлечь их 
каким-то интересным делом. Одна
ко в цехе не слышно пока ни о 
шумном собрании-диспуте, общем 
цеховом субботнике по сбору ме
таллолома, мало кто знает, что 
здесь создано общественно-конст
рукторское бюро, оно ждет моло

дых творческих сил, способных 
решать серьезные производствен
ные проблемы. % 

Комсорги, выступавшие на за
седании комитета, несколько раз 
высказывали такую мысль, что в 
цех металлической посуды непло
хо пригласить лучших комсоргов 
обжимного, сортопрокатного це
хов, основного механического це
ха, которые поделились бы опытом 
своей работы, рассказали, что да
ло соревнование за лучшую ком
сомольскую группу. Может быть, 
эта идея и приходила самому Че-
пурову. Только, попробуй, осу
ществи ее, когда по голову увяз 
во «внутренних противоречиях», 
разрывающих бюро ВЛКСМ цеха. 
Правильно сказала Неля Семено
ва о членах бюро, которые тянут 
каждый в свою сторону. А извест
но, что ничего не добьешься, коли 
в товарищах согласья нет. Бюро 
слишком многочисленно, в него 
вошло 13 человек, а толку от 
этого никакого. Взять хотя бы 
физкультурный сектор, за него 
отвечают двое. Какой это дает ре
зультат, можно судить хотя бы 
из того, что в цехе со спортом из 
рук вон плохо, хотя среди комсо

мольцев нашлись бы парни, де
вушки, которые с удовольствием 
занялись легкой атлетикой, волей
болом, штангой, теннисом. 

Некоторые из членов бюро со
вершенно забыли о том, что такое 
напористость, инициатива. Ответ
ственный за физкультурный сек
тор Александр Ефимов «распла
кался» на комитете, что в цехе 
эмалированной посуды плохо об
стоят дела со спортом. Единствен
ным виновником этого Ефи
мов видит Чепурова. Комсорг не 
обеспечил, не довел до сведения, 
«не договорился». А где же в это 
время были активисты, ответст
венные за физкультуру, Ефимов 
умолчал. 

В цехе эмалированной посуды 
большой отряд молодежи, перед 
которой стоят большие задачи по 
участию в общекомбинатском со
ревновании за успешное выполне
ние второго года семилетки. Но 
это возможно только при одном 
условии — улучшении работы в 
комсомольских группах. Без этого 
нельзя ждать каких-то заметных 
сдвигов в изменении общецеховой 
комсомольской работы. 

С. ясько» 
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Факультет здоровья 
Большой популярностью пользу

ется среди металлургов универси
тет культуры при Дворце культу
ры. С первого марга там откры
вается еще один факультет - фа
культет здоровья. 

Цель его, как и других факуль
тетов, общеобразовательная —вне
сти новый поток знаний, умно
жить их багаж у трудящихся, 
способствовать росту здорового, 
трудоспособного коллектива, глу
боко сознающего задачи строи
тельства коммунистического об
щества. 

В доступной, интересной форме 
слушатели факультета освоят и 
закрепят азбучные истины профи

лактики. Они научатся критиче
ски относиться к знахарству, уви
дят беспредельные перспективы 
совершенствования приемов и до
стижений медицины, поймут, что 
среда и человек неразрывны. 

Трудящиеся должны знать, что 
уже реально может обеспечить ме
дицина охране здоровья и что еще 
ждет своего разрешения в вопро
сах сердечных болезней, ряда ин
фекционных заболеваний и опухо
лей разной природы. 

Как бесконечно радостней бу
дет протекать жизнь, если смоло
ду человек станет оберегать себя 
от вредностей и не столь грубого 
порядка как алкоголь, никотил, 

Беседы о здоровье 
трудящихся 

Советская медицина все более 
совершенствуется, обогащает с я 
новыми открытиями, становится 
могущественней в борьбе за жизнь 
и здоровье человека. Много во
просов возникает у каждого тру
дящегося, как идет эта борьба, 
как способствовать созданию луч
ших условий для охраны здоровья 
в труде'• и быту. 

Этому был посвящен вечер во
просов и ответов, который состо
ялся недавно в красном уголке 
службы подвижного состава же
лезнодорожного транспорта ком
бината. Партийная, профсоюзная 
организации и работники здрав
пункта во главе с 3 . Буравцевой, 
а также цеховой врач А. Лымби-
на широко разъяснили трудящим
ся значение вечера, предлагали | 
написать вопросы по интересу- i 
ющим их темам. 

Трудящиеся подали много ра<-
нообразных вопросов и отвечать 
на них пришли пять врачей мед
санчасти. Это заслуженный врач 
РСФСР О. Агеносова, х и р у рг 
Е. Ляхова, невропатолог А. Мар-
гулис, врач по кожным заболева
ниям М. Криштафор, глазной врач 
Р. Агафонова. 

На вечер вопросов и ответов | 
пришло много водителей локомо
тивов и электровозов, станочни
ков, ремонтников паровозов и ва
гонов. Внимательно выслушали 
они ответы врача Е. Ляховой о 
раковых заболеваниях, о профи
лактике, своевременном лечении 
этой страшной, но доступной 
излечению болезни. 

— Ни в коем случае не лечиться 
самому, обращаться к врачам,— 
этот ее совет был ответом и па 
многие другие вопросы железнодо
рожников. 

Много внимания уделила заслу
женный врач РСФСР О. Агеносо
ва ответам на вопросы о профи
лактике против бронхиальной и 
сердечной астмы. Врач М. Криш
тафор дал ряд советов по уходу 
за кожей, личной гигиене трудя
щихся. 

Из ответов остальных врачей 
присутствующие узнали многое об 
организации правильного режима 
труда, отдыха, питания, о борьбе 
с глазными заболеваниями и т. д. 

Вечер прошел хорошо, трудя
щиеся благодарили за исчерпыва
ющие ответы. 

А. КОЛЕНИЧЕНКО. 

беспорядочный образ жизни. Ведь 
и кушать регулярно, и правиль
ный режим труда и отдыха — это 
тоже величайшее дело обеспече
ния и здоровья, и долголетия. 

Вопрос о семье и браке. Сколь
ко здесь р е ш а е т с я задач о 
поддержании, а при неправильном 
отношении, — разрушении здо
ровья, а попутно и идущего на 
смену поколения! Вопрос о нор
мальной трудовой жизни — ведь 
это основной стержень, вокруг ко
торого вращается немало вопро
сов. 

Нет вопросов, которые бы не 
имели отношения к задачам здра
воохранения. И литература, и ис
кусство, и музыка — все у нас 
служит воспитанию здорового, со
знательного строителя коммуни
стического общества. 

Многие вопросы возникают у 
металлургов, заботящихся о сво
ем здоровье и здоровье семьи, то
варищей. Много мыслей возника
ет о предупреждении болезней, 
борьбе с ними. На них получат 
ответы слушатели факультета 
здоровья. 

Идите в университет, записы
вайтесь на факультет здоровья. 
Здесь росту ваших знаний будет 
служить живое и печатное слово, 
фотодокументы, диапозитивы, ки
но и т. д. 

Все знания в области медици
ны, ее достижения должны стать 
достоянием трудящихся, идущих 
твердой поступью к коммунизму. 
Такова задача факультета здо
ровья. Г. ПИСАРЕНКО, 

заслуженный врач РСФСР. 

Эстрадный ансамбль лилипутов 

Шесть дней были в пути лыжники агитпробега, посвященного 
42-й годовщине Советской Армии. Вчера они возвратились в Магни
тогорск. На вечере, состоявшемся, в Доме культуры металлургов, 
руководитель похода В. Чернышков рассказал об успехах тружени
ков полей области. 
На снимке: участники агитпробега в пути. Фото В. Белковского. 

Выигрыши магнитогорцев по лотерее 
Сберегательными кассами наше

го города по денежно-вещевой ло
терее 1959 года выплачено магни-
тогорцам большое количество 
крупных вещевых выигрышей: две 
автомашины «Москвич», стоимо-
мостью по 25 тысяч рублей, три 
мотоцикла «М-52» по 9800 рублей, 
четыре мотоцикла «ИЖ-56» по 
5500 рублей, два пианино'' по 
5265 рублей, 13 холодильников, 
9 телевизоров, 116 швейных ма
шин, 16 стиральных машин, 45 
ковров фабричной работы и много 
других ценных вещей. 

В текущем году выпущена де

нежно-вещевая лотерея 1960 года. 
В условия выпуска денежно-

вещевой лотереи 1960 года внесен 
ряд изменений по сравнению с 
условиями лотереи выпуска 1959 
года. Во-первых, количество круп
ных вещевых выигрышей таких, 
как автомашина, мотоцикл, пиани
но уменьшены в два раза, а за 
счет этого увеличено количество 
вещевых выигрышей средней стои
мости. 

Кроме этого, в ассортимент ве
щевых выигрышей введены новые 
предметы: самовары электриче
ские, универсальные кухонные ма

шины, бритвы электрические, мя
сорубки и утюги электрические, а 
также вместо денежных выигры
шей по 10 рублей установлены де
нежные выигрыши по 100 и 500 
рублей. 

С 1 января 1960 года сберега
тельными кассами, магазинами, 
кассами театра и кино, почтовыми 
отделениями и киосками Союзпе
чати в нашем городе продаются 
билеты денежно-вещевой лотереи 
1960 года первого выпуска. Тираж 
выигрышей по этому выпуску бу
дет проведен 19—22 марта 1960 
года в г, Кемерово. 

С Е Г О Д Н Я 
ПРАВЛЕНИЕ ДОМА КУЛЬТУРЫ МЕТАЛЛУРГОВ, ПРОИЗВОДСТВЕННО-

МАССОВАЯ КОМИССИЯ ЗАВКОМА И ОТДЕЛ ТЕХНИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ 
КОМБИНАТА ПРОВОДЯТ 

ДЕНЬ ТЕХНИКИ 
ПОСВЯЩЕННЫЙ ВЫПОЛНЕНИЮ РЕШЕНИЙ ИЮНЬСКОГО ПЛЕНУМА 

Ц К ВЫСТУПАЮТАРУКОВОДИТЕЛИ ЦЕХОВ И ОТДЕЛОВ, РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ 
И ИЗОБРЕТАТЕЛИ. 

Мероприятия будут проводиться в Доме культуры, в красных уголках проволочно-
штрипсового и основного механического цехов. 

Начало — в Доме культуры в 7 часов вечера, в красных уголках ~ в 4 часа дня. 

Уже несколько дней на сценах j 
клубов и Дворцов культуры наше-I 
го города выступает эстрадный 
ансамбль лилипутов Кустанайской 
областной филармонии. На днях 
этот ансамбль выступал перед 
трудящимися нашего комбината 
во Дворце культуры металлургов. 

Посмотреть концерт пришли 
сотни металлургов. Зрительный 
зал Дворца был переполнен доот-
каза. Это объясняется тем, что 
магнитогорцы много слышали хо
роших отзывов о концертах, по
ставленных накануне. 

Это совсем еще молодой кол
лектив, существующий всего пять 
лет. Но уже за это время ансамбль 
сумел завоевать любовь и призна
ние многочисленных зрителей. 
Коллектив ансамбля лилипутов 
уже побывал во многих городах 
страны и его выступления везде 
проходили успешно. 

За время существования ан
самбля коллектив ВЫСТУПИЛ с кон

цертами перед трудящимися Ма
гаданской области, перед уголь
щиками и рыболовами Приморско
го края, перед металлургами в го
роде юности—Комсомольске-на-
Амуре. 

Сейчас эстрадный ансамбль ли
липутов гастролирует в Челябин
ской области. Только здесь на 
концертах этого коллектива побы
вало более 30 тысяч зрителей. За 
выступления в Челябинске ан
самбль был награжден грамотой 
Дома пионеров. 

Полюбили выступления арти
стов Кустанайской филармонии и 
магнитогорцы. На их концертах 
уже побывали тысячи зрителей. 

В предстоящий понедельник 
ансамбль лилипутов даст два 
дневных представления для детей. 

На снимке: исполнители музы
кального номера «Колокольчики» 
Оксана Рощина и Николай Лепу-
ш и х и н . Фото И. ^ б р о в н и к о в а . 

П. И. Батиев 
Скончался коммунист Павел Иванович Батиев, старейший ра

ботник нашего комбината, почти тридцать лет отдавший партийной 
работе. 

П. И. Батиев родился в 1902 году. Свою трудовую деятельность 
он начал в г. Баку. Отсюда в 1918 году ушел он в ряды Красной 
Армии защищать от интервентов и белогвардейцев молодую Совет
скую республику. 

В 1931 году П. И. Батиев становится в ряды Коммунистической 
партии, а в 1932 году приезжает в г. Магнитогорск и до последне
го дня отдает всю свою энергию делу строительства и развития 
гиганта черной металлургии. • . • 

С 1932 по 1935 год он работает в доменном цехе, а затем до 
1938 г. в литейном цехе комбината. В 1938 году коммунисты до
менного цеха избирают его секретарем партбюро. В 1940 году 
тов. Батиев выдвигается на работу в Сталинский райком КПСС. 

С первых дней Великой Отечественной войны тов. Батиев.П. И. 
в рядах Советской Армии. С боями проходит он трудный воинский 
путь и в 1946 году возвращается снова в Магнитогорск. Здесь он 
до 1954 года работает секретарем партбюро копрового цеха, а за
тем секретарем партбюро мартеновского цеха № 1. В последние го
ды т. Батиев трудился мастером в мартеновском цехе $& 1. 

Бескорыстное служение народу, строгая партийная принципи
альность, деловитость — вот что всегда отличало П. И. Батиева. 
Светлая память о нем надолго сохранится в сердцах его товарищей. 

Группа товарищей. 

И. о. редактора Г. Б. Р Ы Б А К О В . 

СЕГОДНЯ И ЗАВТРА В КИНО: 

КИНОТЕАТР им. ГОРЬКОГО: 
«Горячая душа». 

Д В О Р Е Ц КУЛЬТУРЫ МЕТАЛ
ЛУРГОВ: сегодня «Малышка», 
с 25 февраля «Солдатка». 

ДОМ КУЛЬТУРЫ МЕТАЛЛУР
ГОВ (правый берег): сегодня 
«Солдатка», с 25 февраля «Ка
питанская дочка». 

КИНОТЕАТР «ДРУЖБА»: сего
дня «Марти», с 25 февраля 
«Любовью надо дорожить». 

КЛУБ Ж Д Т : «Мораль пани Дуль-
ской». 

Сталинский райком КПСС 
глубоко скорбит по поводу 
смерти члена КПСС БАТИЕВА 
Павла Ивановича и выражает 
глубокое соболезнование семье 
покойного. 

Коллектив мартеновского це
ха № 1 глубоко скорбит по по
воду преждевременной смерти 
БАТИЕВА П. Й., члена КПСС, 
старейшего работника комбина
та и выражает глубокое собо
лезнование семье и родным по
койного. 
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